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Aos quatro dias do mês de novembro de dois mil e oito, às 09:30 h (nove horas e trinta minutos) 10 
teve início, na sede do PREVIMPA situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a ducentésima décima 11 
quarta reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os conselheiros Sérgio Luiz 12 
Brum, como presidente, e Valeska do Canto Donini Zorawski, como Secretária. Estavam presentes 13 
os conselheiros titulares Adelto Rohr, Adriana Nunes Paltian, Carlos Adolfo Bernd, Cláudio 14 
Meirelles Lago, Gilmar Cardoso dos Santos, Liége Mentz, Lourdes Veneranda Camaratta, Marcos 15 
Antônio Saraçol Pereira, Maria Luiza Zanotta Urbanetto e Sueli de Fátima Mousquer e os 16 
conselheiros suplentes Carlos Alberto Neis, Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, João Carlos 17 
Prates, Idalina Fagundes Venturini, Marisa Ney Santos de Pinho, Antônio da Motta Gonçalves e 18 
Cláudio Alano Pereira. Iniciada a reunião o presidente Sérgio registra a presença do Diretor-Geral 19 
Luiz Fernando Rigotti. Em seguida a secretária Valeska procede a leitura da Ata n.º 36, que foi 20 
aprovada após as devidas correções. Passando para os informes o Diretor-Geral Luiz Fernando 21 
Rigotti distribui o material de divulgação sobre o 3º seminário do PREVIMPA, solicitando aos 22 
conselheiros que divulguem junto às suas Secretarias. O presidente Sérgio Brum apresenta o 23 
informativo do SIMPA relativo ao mês de outubro. Relembra o período de eleição do Conselho de 24 
Representantes de cada Secretaria, salientando a importância do Sindicato como uma ferramenta de 25 
luta do municipários. Em seguida registra a presença do Diretor Administrativo-Financeiro Alex da 26 
Trindade, que divulga o 10º Seminário Econômico promovido pela Fundação CEEE, que ocorrerá 27 
dia 25/11/2008, informando que a inscrição é gratuita, podendo ser realizada pelo site 28 
www.fundacaoceee.com.br. Comenta que o seminário trará as tendências da economia e da política 29 
em 2009 e contará com especialistas com diferentes pontos de vista. O Diretor-Geral Luiz Fernando 30 
Rigotti informa que o PREVIMPA continua em negociação com os proprietários do Instituto 31 
Cultural para aquisição da nova sede. Passando para o primeiro ponto de pauta o conselheiro e 32 
Diretor Previdenciário Adelto Rohr informa que, conforme deliberado na sessão anterior, 33 
encaminhou o processo n.º 001.009013.07.5 à Direção do PREVIMPA para manifestação acerca da 34 
reserva monetária, para atender as despesas do concurso. Relata que a Direção-Geral encaminhou o 35 
expediente à Direção Administrativo-Financeira orientando que deve ser mantido em 36 
disponibilidade na conta corrente de taxa de administração o valor suficiente e necessário para 37 
honrar o compromisso financeiro assumido. A Direção Administrativo-Financeira emitiu o ofício nº 38 
175/2008 às Unidades Contábil e Financeira determinando a disponibilização de recursos na ordem 39 
de R$ 41.485,00 para realização de concurso, cumprindo a Lei de Responsabilidade Fiscal no 40 
tocante à disponibilidade de recursos para cobertura da despesa em tela. Em seguida procede à 41 
leitura do relatório indicando a aprovação da contratação da empresa para realização do concurso, 42 
conforme o resultado do pregão eletrônico n.º 009/08. Aberto espaço para manifestações o 43 
presidente Sérgio Brum comenta que há posicionamento da Direção-Geral e Direção 44 
Administrativo-Financeira quanto à existência dos recursos, contudo a questão discutida na sessão 45 
anterior, quanto à avaliação pela ASSEJUR de que a Lei de Responsabilidade Fiscal foi cumprida, 46 
continua em aberto. O Diretor Administrativo-Financeiro Alex da Trindade explica que uma vez 47 
que foi formalizada a disponibilização dos valores e constituição da reserva, está se cumprindo na 48 
íntegra a orientação da Assessoria Jurídica para atendimento ao Art. 42 da Lei de Responsabilidade 49 
Fiscal. Após as considerações o relatório foi aprovado à unanimidade dos conselheiros. O Diretor-50 
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Geral Luiz Fernando Rigotti acrescenta que os servidores que atuaram neste processo 51 
desenvolveram o trabalho por mais de dois anos e se aprofundaram na área. Considera que o 52 
expediente é uma excelente fonte de informação sobre licitação de concurso para contratação de 53 
pessoal, cumprimentando a comissão organizadora pelo trabalho desenvolvido. O presidente Sérgio 54 
Brum considera que o PREVIMPA teve todo o cuidado para encaminhar a licitação, contudo não 55 
deixa de estar havendo terceirização do serviço, e agindo nesta linha poderão ser terceirizados todos 56 
os serviços do Município. Relembra que na sessão anterior foi informado que a SMA não tem mais 57 
estrutura para organização de concursos e que a PROCEMPA não tem a capacidade mínima de 58 
oferecer suporte na área de informática para área de concursos. Expõe que esta situação não decorre 59 
por incapacidade dos servidores, mas é uma decisão dos gestores optando pela terceirização, que de 60 
certa forma pode até ser mais econômica, mas entende que devem ser adotadas outras formas de 61 
encaminhamento. Considera importante fortalecer as estruturas do Município, treinando nossos 62 
servidores, para conseguirmos competir com a iniciativa privada. Manifesta ter dúvidas se este tipo 63 
de atividade pode ser definitivamente terceirizada. O Diretor-Geral Luiz Fernando Rigotti expõe 64 
que enquanto gestor do PREVIMPA acredita na qualificação de pessoal para buscarmos a eficácia e 65 
sermos competitivos, pois a população busca os melhores serviços pelo menor custo. Expõe que 66 
havia intenção de promover o concurso internamente, buscaram-se todos os meio para atingir este 67 
objetivo, mas como não tínhamos estrutura suficiente foi encaminhada a licitação. Concorda que o 68 
funcionalismo deve ser eficiente e competitivo, pois a população faz esta exigência. A conselheira 69 
Maria Luiza expõe que já atuou na Coordenação de Seleção e Ingresso da SMA e também discorda 70 
de terceirização para seleção de pessoal, manifestando ter conhecimento de como é delicada a 71 
questão do sigilo terceirizando-se este tipo de serviço. Relata que no processo em análise tínhamos 72 
intenção de promover o concurso internamente, mas nos deparamos com a dificuldade da 73 
PROCEMPA não oferecer suporte técnico para manutenção do sistema de concursos, isto inclusive 74 
está documentado no expediente. Foram estudadas alternativas como contratação de suporte para 75 
área de informática, mas o custo de realização seria o mesmo de contratar toda a organização do 76 
concurso por empresa especializada. Esclarece que em função de não contarmos com suporte 77 
técnico para área de informática é que tivemos que optar pela terceirização do serviço. Passando 78 
para as considerações finais o conselheiro Marcos Saraçol informa que na semana passada foi 79 
publicada nota do Supremo Tribunal Federal, orientando que professores que exercem função de 80 
direção pedagógica poderão ter aposentadoria especial. Dessa forma, sugere como ponto de pauta 81 
da próxima reunião a discussão sobre o tema, para verificar como o PREVIMPA irá atuar diante 82 
desta decisão, visto que alguns colegas não puderam solicitar aposentadoria em função da ADIN 83 
3772 contra a Lei Federal 11.301/06. A conselheira Adriana informa que esteve em contato com a 84 
Assessoria Jurídica do PREVIMPA, que informou estar aguardando a publicação da decisão do STF 85 
para as devidas orientações. Explica que conforme nota publicada a ação foi considerada 86 
parcialmente procedente e a aposentadoria especial não fica estendida ao cargo de especialista em 87 
educação, somente aos detentores do cargo de professor. Explica que o PREVIMPA está 88 
aguardando a publicação da decisão para as devidas providências. O Diretor-Geral Luiz Fernando 89 
Rigotti complementa que haverá reunião com a ASSEJUR juntamente com a Direção 90 
Previdenciária para posteriormente esclarecer ao Conselho de Administração. Encerrados os 91 
trabalhos foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim, Valeska do Canto Donini Zorawski, 92 
conselheira/secretária de mesa e pelos demais presentes. 93 
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Sérgio Luiz Brum – Presidente    Valeska do Canto Donini Zorawski – Secretária 101 
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